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令和６年度第２回 三鷹市下水道事業審議会 議事録 

 

●開催日時：令和７年３月 28日（金）午後６時 30分から午後７時 10分まで 

●開催場所：三鷹市教育センター大研修室（教育センター ３階） 

●出席委員：11人（原田委員（会長）、山田委員（副会長）、荻野委員、中村委員、島田委

員、奥村委員、阿久津委員、西藤委員、友山委員、網倉委員、荒井委員） 

●欠席委員：４人(逆瀬委員、岡村委員、久保委員、麻生委員) 

●市出席者：７人（久野副市長、小泉都市整備部長、一瀬水再生課長、植木水再生センタ

ー長、鈴木水再生課再生係長、酒井水再生課下水道維持係主査、森末水再生

課下水道維持係主査） 

●傍 聴 者：なし 

 

１ 開会 

【出席状況の確認】 

 ・委員定数 15人中 11人出席 

【議事録署名委員確認】 

 ・荻野委員、島田委員 

【会長挨拶】 

 ・原田会長より挨拶 

【副市長挨拶】 

 ・久野副市長より挨拶 

 

２ 議事内容（要旨） 

【議題１ 諮問事項 三鷹市下水道経営計画 2027（最終案）について】 

（１）諮問及び提案理由の説明  

・久野副市長より三鷹市下水道経営計画 2027（最終案）について諮問。 

  ・小泉都市整備部長より提案理由の説明。 

  ・一瀬水再生課長より資料１、資料１参考資料により補足説明。 

（２）質疑及び審議 

  ◇Ａ委員 

   経費回収率の将来予測について、計画案に比べて最終案では 80%から 85%に上がって

いるのは具体的にどういった要因によるものでしょうか。 
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 ◆一瀬水再生課長 

   計画案では予算額で見込んでいた数値について、実際の決算見込の数値を反映したこ

とによるものです。 

（３）答申 

  ・原田会長より「異議なし」にて答申。 

 

【議題２ 報告事項 三鷹市下水道再生計画（案）について】 

（１）報告 

  ・一瀬水再生課長より資料２、資料２参考資料により説明 

（２）質疑 

  ◇Ｂ委員 

   下水道再生計画は、下水道経営計画 2027 を上位計画としているということですが、

この再生計画で示されている事業に係る予算というものも経営計画には盛り込まれ

ていると考えてよろしいでしょうか。 

  ◆一瀬水再生課長 

   下水道再生計画に係る事業費については再生計画の p50にまとめており、これらの費

用も下水道経営計画に反映しております。 

  ◇Ｃ委員 

   埼玉県の事故を踏まえて下水道施設の点検調査を充実させるという話がありました

が、その内容や予算についてもこれらの計画の中に反映されているのでしょうか。 

  ◆小泉都市整備部長 

   埼玉県の事故は１月下旬ということで、まず当面の対応として緊急点検などを実施し

ておりますが、今後どういった点検調査を充実させていくのかについては国の方でも

対策検討委員会を設置し検証や議論がされている段階で、この計画内でそこまでは反

映しておりません。今後はそういった検討の状況を踏まえ、内容の見直しや予算への

反映をしながら進めていきたいと考えています。 

 

３ 閉会 

 

４ 事務連絡 

 

 


